

Gemeinderatsbeschluss vom 03.11.2015 zur künftigen Vereinsförderung:

1. Das Budget zur allgemeinen Förderung von Vereinen wird auf 10.000,-- EUR festgesetzt,
2. Für die Bezuschussung von Sonderveranstaltungen (z. B. Zeltlager, Fahrten nach Drena) könnte ein Sonderbudget eingerichtet werden.
3. Für Investitionen hat der Gemeinderat in der Vergangenheit festgelegt je Projekt 5.000,-- EUR in einem Zeitraum von 5 Jahren zu gewähren.

Zur Verteilung der allgemeinen Vereinsförderung von 10.000,-- EUR:

Jeder Verein erhält zunächst eine Grundförderung von 50,-- EUR. In der Summe wären damit etwa 3.000 EUR verplant. Der Restbetrag wird nach Zahl der Gesamtmitglieder und Jugendliche an die Vereine verteilt. Die Altersgrenze für jugendliche und junge Vereinsmitglieder ist auf „26 Jahre“ festgesetzt (gemäß Meldung an Landessportverbände).

Die Mitgliederzahlen werden von der Gemeinde in gewissen zeitlichen Abständen (alle 2 Jahre) von den Vereinen in Form eines Fragebogens abgefragt.

Zur Bezuschussung von Sonderveranstaltungen:

Sonderveranstaltungen werden aus einem nur dafür einzurichtenden Budget (2.500,- EUR) bezuschusst. Welche Veranstaltungen in welcher Höhe gefördert werden ist vom Gemeinderat zu beschließen.

Zur Bezuschussung von Investitionen:

Die bisher geltende Investitionsförderung wird beibehalten. Neue Fördermaßnahmen sollten aber künftig rechtzeitig angemeldet werden, damit sie bei der Haushaltsplanung berücksichtigt werden können.